
第４回 コミュニティ・スクール会議録 
           令和４年１２月５日（月）１８：００～ 於：石仏小学校会議室 

 

出席者：硲 安竹 東尾 森川 今西 村上 福田 保田 東野 上條 齋藤 礒部 

 

１．会長挨拶 

   2学期は行事が多く、たくさんお手伝いいただきました。マラソン大会もよろしくお願いします。 

 

２．２学期行事のふり返りと今後の予定 

  ・運動会準備～ﾄｲﾚ掃除、ﾃﾝﾄ張り、くい打ち（10/1４金） 

・運動会当日 受付、検温、場内整理、車誘導（10/１６日） 

 駐車場の誘導混雑はなかった。東回りの方からの車が多く見回り多くした方がよい。 

 PTAの仕事として受付に数人お願いしてもよいのでは。トランシーバーの活用。 

・稲刈り（10/２４）  調理実習でおにぎり（１２月に実施予定） 

・校外学習補助（１０/２０…１．２年遠足 10/2６…2年校区探検  １０/２７…３年社会見学） 

・なわとび台と跳び箱キャスターの製作（11/14月） 

・ドッジボール講習（１１/１６水） 

・石仏寺見学（11/１６水） 

・小中合同クリーンキャンペーン（11/18金）   

・3年出前授業（11/24木） 

  ・マラソン大会（12/９金…5,6年 加小と合同 12/８木…1～4年）※資料 

    資料に沿って役割分担決定 

 

  ・ドッチボール大会（11/5土）の報告 

    6 年生が準優勝 4 年生がベスト４と健闘しました。ひとつのものに向かって頑張れる経験が

よかった。 

 

３．市関係より 

・河内長野市教育講演会について（１/１４土 １０：００～キックス） 

    参加される方は教頭まで 

 

４．学校の様子等について 

  ・２学期の様子 

    天気にも恵まれ順調いろいろな行事を無事終了することができました。 

  ・修学旅行（11/10・11）神戸・姫路方面 

    2日間の様子を報告 

  ・就学時検診（11/２） 

    来年度の新 1年生は３０名の予定 

 

 



５．３部会より、３学期の計画について 

  ○生活向上 

  避難訓練の話…昨年に比べて職員も子どもも実践的な訓練をするようにした。3学期には火災

の避難訓練を実施し、取り残された子どもがいるという設定で人形を使って実施に予定 

  スマホトラブル、情報モラル授業について 

 

  ○学力向上 

  ・消防の出前授業がすごくよかった。警察の出前授業もしたいのでどなたかいい方いません

か？ 

  ・のびのび教室の 3学期の予定 

  ・南極や書き初め、手話交流など実施予定 

 

  ○体力向上 

  ・運動場を測量士さんに見てもらいたい 

  ・2年ドッチ講習 投げるスピードや距離が上達した。 

  ・とび箱やなわとび台の作成 とてもありがたかった。 

  ・マラソン大会について 

  ・見せる授業について （サッカー・なぎなた） 

 

６．その他 

  

 

７．学校長挨拶 

    ・不登校について 

   ・コロナについて 

   ・芝生の管理について   芝生の利用方法も考えていけたら 

   ・環境整備について 

   ・運動場の整備について 

   ・スマホトラブル    保護者への啓発も必要 

 

 

 

次回予定： ２月 ２０日（月） １８：００～ 


